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Ребятам рассказали о намеченных к благоустройству объектах в нынешнем году

  

Администрация гор.Карабулак совместно с депутатами фракции от "Единой России" в
городском Совете и представителями молодежного Совета города провели
мероприятие, в рамках проводимой на территории города информационной компании по
разъяснению жителям муниципального образования актуальных вопросов предстоящего
рейтингового голосования по отбору общественных территорий, благоустройство
которых планируется в 2022 году.

      

Присутствующих на встрече студентов ознакомили с основными нюансами голосования,
которое будет проходить в этом году в период с 26 апреля по 30 мая в режиме онлайн в
сети Интернет на специализированной платформе.

  

 Председатель городского Совета депутатов Магомед Мартазанов акцентировал
внимание на произошедших положительных изменениях в облике Карабулаке за четыре
года реализации нацпроекта. Он считает, что условия жизни в городе стали
комфортнее: благоустроены парковые комплексы, преобразились главные
общественные пространства, построены спортивные площадки, многие улицы стали
более удобными для передвижения транспорта и пешеходов, благодаря
асфальтированию дорог, устройству тротуаров и освещения. По его словам, для
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дальнейшего развития общественной инфраструктуры городу крайне необходимо
участие в подобных федеральных проектах, нельзя упускать такие возможности.
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